

www.secardiologia.es

Dr. Luis Alonso Pérez

Jefes de Servicio de Cardiología

Hospital San Pedro de Logroño

lalonso@riojasalud.es

Madrid, 29 de octubre de 2015

Estimado Amigo:

En nombre del Comité Ejecutivo de la SEC queríamos presentarte nuestras excusas por la información ofrecida durante una rueda de prensa celebrada en el Congreso SEC en Bilbao la pasada semana, y el reflejo de dicha información publicado en algún medio de comunicación.

En esa rueda de prensa se comentaron los datos del Estudio Recalcar, haciéndose referencia a una alta mortalidad del infarto de miocardio en la Comunidad autónoma de la Rioja y la ausencia de un 'código de infarto' organizado en dicha comunidad.

Somos conscientes del perjuicio que puede haber supuesto para ti y tu servicio, la presentación de datos poco contrastados, ya que los resultados que se presentaron correspondían al año 2013, y se debiera haber dicho también que, posteriormente a esta fecha, desde julio del 2014, tal como reflejas en tu carta, se puso en marcha en la Comunidad de la Rioja el programa institucional del tratamiento del Infarto en el que está especialmente implicado el servicio de cardiología, y cuyos resultados son muy positivos, habiéndose realizado en el último año 195 procedimientos de ACTP primaria, con reducción de la mortalidad del infarto en la Rioja en el periodo 2014-2015 a una tasa del 5,1% (incluyendo los casos de shock cardiogénico).

En nombre del Comité Ejecutivo de la SEC, queremos dejar constancia de la realidad de los hechos, pedirte disculpas por la falta de contrastación de los datos y felicitarte a ti y a todo tu servicio por tan excelente trabajo.

Recibe un abrazo,

Andrés Iñiguez Romo

Presidente (en nombre del Comité Ejecutivo)